

BANDINFO

DUMME KINDER

Gegründet 2018 als Akustik-Ska-Punk-Quartett in einem dunklen Kellerloch direkt am Görlitzer Park, sind DUMME KINDER mittlerweile zu einem (nicht) ernstzunehmenden Punk-Rock-Power-Trio mutiert. Drummer Linus „Troublemaker“ Schmider kam 2019 aus dem Nichts und räumte die ursprüngliche Besetzung mit ein paar gezielten Snare-Drum-Salven aus dem Weg. Der einzige Überlebende dieser Umstrukturierungsmaßnahme ist Frontmann Klaus McKenna. Klaus und Linus brauchten jetzt für ihre Punk-Rock-Fantasien nur noch einen Bassisten, den sie 2021 auch fanden. Nachdem der sich aber nach nur einem Jahr „Beweissicherung“ als Beamter in Zivil zu erkennen gab, wurde auch er kurzerhand „entsorgt“. Mit Maximilian Arlt wurde 2022 ein Berliner Szene-Original gefunden und rekrutiert, der mit seinen dreckigen Basslines das aktuelle Line-Up vervollständigt.

DUMME KINDER spielen eine explosive Mischung aus Punk-Rock und Ska. Die catchy Songs machen Lust auf Tanz, Party und Pogo, während die deutschen und englischen Texte auch mal zum Nachdenken anregen. Es geht um Geschichten aus dem Großstadt-Dschungel jenseits der gentrifizierten Hochglanz-Fassaden, um Beziehungen, Drogen, prekäre Lebensentwürfe, um Einsamkeit und verpasste Gelegenheiten. Musikalisch sind Bands wie Rancid, Leftover Crack, NOFX und The Interrupters unüberhörbare Einflüsse. Der Sound ist knochentrocken und kommt ohne Schnickschnack aus: einstöpseln, aufdrehen und loslegen. Rock'n'Roll, Baby!

Obwohl die Band in der heutigen Besetzung erst seit Juli 2022 besteht, konnten DUMME KINDER schon im November 2022 beginnen, die Berliner Punk-und Ska-Szene live aufzumischen. Bisheriges Highlight war die Show am 14. Januar 2023 im legendären Tommy-Weisbecker-Haus in Berlin-Kreuzberg, die von der pogenden Meute begeistert aufgenommen wurde. Neben zahlreichen Konzerten in und um Berlin sind eine EP-Produktion und eine kleine Deutschland-Tour geplant, mit Gigs in Bremen, Hamburg, München und wo auch immer man uns noch so spielen lässt. Stay tuned!